
夏の教育セミナー  
８月２日（金） 

昨年に続き，今年も新宿で開催された「夏の教育セミナー」

に参加しました。現在の高校２年生以降が

主な対象となる「大学入学共通テスト」や

「英語４技能の民間試験」にどう対応する

かは，とても重要な課題です。会場には多

くの学校関係者が詰めかけていて関心の高

さを示していました。 

基調講演では「大学入試改革」と銘打っ

て，文部科学省高等教育局大学振興課大学

入試室長である錦泰司氏のお話を聞きまし

た。ご承知の通り，現時点においては，内

容やタイムスケジュール等すべて明らかに

なっているとは言えない状態です。私の印

象としては目新しい内容は無いように思え

ました。受験生にとっては重大な問題なの

で，本校としても学校全体で，今できる最

善の準備を怠りなく進めていく所存です。

新しい情報が入り次第，生徒や保護者の皆

様と情報を共有して対応していきたいと考

えます。険しい道のりですが，一緒に乗り

越えていきましょう。 

 


